

Encuentran vivos a todos los ocupantes de un avión desaparecido en la Siberia



Hasta su desaparición el vuelo se desarrollaba con normalidad. Foto: TASS

La Habana, 16 jul (RHC) El Centro de Búsqueda y Rescate de Siberia, en la Federación de Rusia, informó que el avión Antonov An-28 desaparecido este viernes con 19 personas a bordo, fue hallado con todos sus ocupantes vivos.

La nave, perteneciente a la aerolínea local Siberian Light Aviation, que operaba un vuelo intrarregional en la ruta Kedrový – Tomsk, de unos 350km, realizó un aterrizaje de emergencia por una falla del motor.

Los pilotos, Faruj Jasánov y Anatoli Prytkov, lograron aterrizar en un bosque.

Las coordenadas lo ubicaban en la zona de la aldea de Bachkar y hasta su desaparición el vuelo se desarrollaba con normalidad. (Fuente: [TeleSur](#))



Radio Habana Cuba